

IGLESIA DE CRISTO

Solo haga clic en las imágenes y lo llevará a los sitios correspondientes



REVISTAS



CURSOS



SERMONES



MULTIMEDIA

¡Alístese! para la Guerra

Por Eliezer Pérez

Desde hace algunos años, se conmemora en el Paraguay el **Día del Niño** cada 16 de Agosto en memoria de los menores que lucharon en defensa de la patria en la batalla de Acosta Ñu el 16 de agosto de 1869. Contra la llamada: “Triple alianza” formada por Brasil, Argentina y Uruguay.

Según historiadores como Julio José Chiavenato el país Paraguayo estuvo al borde de un genocidio, debido a que antes del evento del Acosta Ñu se calculaba que entre 200,000 y 300,000 paraguayos murieron en combate, lo cual representaba la mitad del país y del cual el 80% eran hombres. Como consecuencia se alistaron niños en la reserva de 13, 14 y 16 años. Barbara Potthast profesora de historia ibérica de Alemania también encontró registros de niños de 11 años. Y se estima que algunos tenían incluso 9 años, pero falsificaron su edad para poder luchar en la guerra. Pensar en eso nos da sentimientos

“Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.”

Efesios 6: 12.

encontrados, primero porque los niños no deberían participar en asuntos como estos. Segundo, ellos nos dejan una muestra de heroísmo y coraje defendiendo lo que más se quiere como la libertad y los seres que amamos.

Pero ¿Sabe usted que desde hace siglos, el pecado también está invadiendo no sólo nuestros países sino también se está metiendo con nuestras familias, con nuestras sanas costumbres e incluso con nosotros mismos? Por lo que sabemos tenemos una batalla espiritual, y nuestras armas no son carnales (2 de Corintios 10:4-6). Pero aunque no son necesarias las armas físicas, nuestra mentalidad debe ser la misma. Estar alerta, resistir y tener coraje para luchar con el enemigo.

En 1 Corintios 16:13-14. Pablo, dice: “*Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos. Todas vuestras cosas sean hechas con amor*”

Todos los hermanos en Cristo sabemos esto, sin embargo nos olvidamos de un principio que dijo Jesús: “*Un reino dividido contra si mismo no puede permanecer*” (Marcos 3:24-26). Sun Tzu, en su famoso libro el Arte de la Guerra dice que una estrategia útil para debilitar el enemigo es: “Divide y vencerás”. Esa parece ser la estrategia que ha hecho mucho daño en la iglesia del Señor. El enemigo de un cristiano, no es otro cristiano sino el pecado. Si usted se considera un soldado de Cristo, debe de reconocer que sus compañeros de milicia no son sus enemigos. Puede que usted tenga más destreza que otros, pero llegará el momento en el que un camarada caerá y debemos ayudarle, así como también puede que nosotros caigamos y necesitemos de ellos (1 Corintios 10:12; Gálatas 6:1-2).

Finalmente, necesitamos cristianos llenos de coraje no solo para denunciar lo que esta mal, sino también para mostrar a otros como se debe vivir la fe cristiana. Los niños del Acosta Nu aunque eran menores de edad tuvieron coraje para defender su posición, aun si eso implicaba sus vidas. De igual manera nosotros necesitamos de “coraje” para vencer el pecado, alejarlo de nuestras vidas, y de los seres que amamos.

¿Quienes somos?

Nos identificamos como la iglesia de Cristo, y hacemos el más sincero esfuerzo de imitar la iglesia que se menciona en las páginas del Nuevo Testamento.

Eso incluye, la doctrina transmitida por los auténticos apóstoles que el Señor Jesús llamó, la comunión, la manera de partir el pan y de orar (Hechos 2:42).

Podemos ayudarle si lo que esta buscando son respuestas sinceras en este mundo de tanta confusión. Busque la iglesia de Cristo más cercana a su comunidad o póngase en contacto con nosotros.

¡Dios le bendiga!

Descarga Folletos para Evangelismo



<https://iglesiadecristo.com.py/Folletos.html>

The image shows five福音传单 (Evangelism pamphlets) arranged horizontally. From left to right:

- “¿Qué es la Inmaculada Concepción?” by Eliezer Pérez. The cover features a close-up of two hands holding each other.
- “Luchando con el DESANIMO” by Eliezer Pérez. The cover features a woman with her hands clasped in prayer.
- “¿Es la Iglesia el Edificio?” by Eliezer Pérez. The cover features a man with his hand to his chin, looking thoughtful.
- “¿Vendrá Jesús otra vez?” by Eliezer Pérez. The cover features a woman from behind, looking towards a bright horizon.
- “¿Existe alguna diferencia entre el Antiguo y Nuevo TESTAMENTO?” by Eliezer Pérez. The cover features a hand holding an open Bible.

Each pamphlet has a small URL at the bottom: www.iglesiadecristo.com.py and www.iglesiadecristo.com.py/DerechosReservados.